



Monreal pide demostrar apoyo a los connacionales

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL COORDINADOR parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, dijo que hay que demostrar apoyo a connacionales por remesas y aprovechó para desear suerte y saludar a la comisión del Senado que acudió a Estados Unidos a dialogar con congresistas de ese país.

“El propósito de concientizar a los legisladores republicanos y demócratas sobre el impacto negativo que tendría el impuesto a las remesas es importante; hay que demostrarle a la comunidad mexicana que radica en Estados Unidos que nos preocupan”, dijo.

En entrevista con medios, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) agregó: “Preocupan mucho este tipo de medidas, de propuestas y de acciones legislativas. El Senado de la República es el que constitucionalmente tiene la obligación de analizar la política exterior. Los saludo y me parece que fue un buen gesto”.

Señaló que desde la Cámara de Dipu-

tados están mandando cartas a todos los congresistas estadounidenses, y “estamos pidiéndoles a los clubes y federaciones de mexicanos radicados allá envíen a sus representantes cartas de inconformidad sobre esta medida que pretenden aplicar en el próximo ejercicio fiscal de aquel país”.

La carta enviada el lunes por el propio Monreal y por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, dirigida a James Michael Johnson, presidente de la Cámara de Representantes, insiste en la preocupación y señala que la iniciativa republicana “debilita los principios económicos y los esfuerzos de colaboración para el desarrollo que sustentan la relación entre nuestras naciones”.

Señalan que la imposición de un gravamen afectaría “a migrantes y sus familias y podría generar efectos adversos para ambos países soberanos”. Los legisladores coinciden en que es posible entablar un diálogo sobre este tema y otros más, “como el tráfico ilegal de armas, los asuntos migratorios en general y las iniciativas para fortalecer la resiliencia económica de la región”.